
Herr Leupold: Die Bürger beschweren sich über die massive Taubenbelästigung am 

Neuen Markt. Es entstehen Verunreinigungen auf Kosten der Bürger. Kann 
dementsprechend von Seiten der Stadt etwas gegen die Taubenplage unternommen 

werden? 

 

Antwort der Verwaltung: Mögliche Vorgehen sind aktuell in der Prüfung, da diese 

Beschwerden auch an die Verwaltung herangetragen werden. 

 
 


